[bookmark: docs-internal-guid-e89dd830-f280-7ff6-f8]Typisch Pauly

Wahrscheinlich gibt es Einfacheres, als ein Familienweingut an der Mosel zu übernehmen. Aber genauso wie die Rebstöcke in den Steillagen ist Axel Pauly mit seiner Heimat tief verwurzelt. Steillagenwinzer sind Helden, sagte schon sein Großvater. Und wenn er im steilen Hang des Niederberg-Helden steht, spürt er genau das: nämlich Stolz. “Steillagenwinzer – man könnte es einfacher haben, aber nicht schöner”, sagt Pauly selbst über seinen Beruf. 
Die Welt verändert sich, aber die Mosel und ihre Hänge verändern sich nicht so schnell. Diese Beständigkeit lebt die Familie Pauly seit Jahrzehnten. Betrachtet man das Etikett der Flaschen einmal genauer, und zwar schräg von der Seite, erkennt man die Profile dreier Generationen. Das des Großvaters, des Vaters und das von Axel Pauly. Alle drei markant, genau wie ihre Heimat, genau wie ihre Weine. 

Tradition ist Axel Pauly genauso wichtig wie Innovation. Was sein Großvater und Vater ihm beigebracht haben, wird immer Einfluss auf seine Weine haben. Lange Zeit wurde das Weingut Pauly von Rudolf und Ursel Pauly geführt, im Jahr 2004 übernahm ihr Sohn Axel die Verantwortung für den Keller und 2009 für den gesamten Betrieb. Nach einer Winzerlehre in renommierten Weingütern der Pfalz und im Rheingau studierte Axel in Geisenheim. Bevor er die Geschicke des elterlichen Gutes an der Mosel übernahm, sammelte er noch einige Erfahrungen auf Weingütern in Frankreich, Kalifornien und Neuseeland. Seine Frau Sabrina ist mittlerweile ebenfalls im Weingut tätig.

Im Jahr 2011 ereilte die Familie ein Schicksalsschlag, das Weingut brannte bis auf die Grundmauern ab. Beim Wiederaufbau wurde das Gut um eine Vinothek ergänzt, die 2014 eröffnet und vom Deutschen Weininstitut unter die 50 schönsten im ganzen Land gewählt wurde. Die Rebflächen sind zu drei Vierteln mit Riesling bepflanzt und umfassen unter anderem Parzellen in der Lieserer Prestigelage Niederberg-Helden und deren Filetstück, dem Bärlay. Neben Riesling werden Frühburgunder, Spätburgunder, Müller-Thurgau, Weißburgunder und Dornfelder angebaut.

Die Mosel mit ihren Schieferböden und Steilhängen ist die Basis des Schaffens im Weingut Axel Pauly. In Stein gemeißelt ist dabei aber nichts. Axel Pauly will den Menschen Weine mit Identität bieten. Moseltypisch, von den Erfahrungen und der Auseinandersetzung mit der eigenen Tradition geprägt. Seine Rieslinge baut Pauly ausschließlich in Edelstahl aus. Nur so kann seiner Meinung nach die Präzision bewahrt werden, die er in seinen Weinen sucht. Nach einer langsamen, meist spontanen Gärung, oftmals mit intensiver Maischestandzeit, bleiben die Weine lange auf der Feinhefe. In den letzten zehn Jahren hat sich ein charakteristischer Weinstil entwickelt: klar wie Quellwasser, präzise, straff und mit viel Trinkfluss – typisch Pauly. 
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There is probably something simpler than taking over a family winery on the Moselle. But just like the vines in the steep slopes, Axel Pauly is deeply rooted in his homeland. Vintners who work on steep slopes are heroes, as his grandfather said. And when he stands on the steep slope of the Niederberg Helden, he feels exactly that: namely pride. “Vintners who work on steep slopes could have it easier, but not more beautiful," says Pauly about his profession. The world is changing, but the Moselle and its slopes are not changing so fast. The Pauly family has been living this constancy for decades. If you take a closer look at the labels of the bottles, obliquely from the side, you can see the profiles of three generations. The grandfather's, the father's and Axel Pauly's. 

All three are distinctive, just like their homeland, just like their wines.Tradition is just as important to Axel Pauly as innovation. What his grandfather and father taught him will always have an influence on his wines. For a long time, the Pauly winery was managed by Rudolf and Ursel Pauly. In 2004, their son Axel took over responsibility for the cellar, and in 2009 for the entire winery. After an apprenticeship as a winemaker in renowned wineries of the Palatinate and Rheingau, Axel studied in Geisenheim.  Before he took over the Mosel he gained some experience in wineries in France, California and New Zealand.
His wife Sabrina is now also working in the winery. In 2011, the family suffered a stroke of fate and the winery burned to the ground. When the estate was rebuilt, a wine cellar was added, which opened in 2014 and was voted one of the 50 most beautiful in the country by the German Wine Institute. The vineyards are three-quarters planted with Riesling and include parcels of land in the prestigious Lieser Niederberg-Helden vineyard and its fillet piece, the Bärlay. In addition, early Burgundy, Pinot Noir, Müller-Thurgau, Pinot Blanc and Dornfelder are cultivated.

The Moselle, with its slate soils and steep slopes, is the basis of the work of Axel Pauly. But nothing is set in stone. Axel Pauly wants to offer people wines with identity: typical of the Moselle, shaped by experiences and the confrontation with one's own tradition. Pauly develops his Rieslings exclusively in stainless steel. In his opinion, this is the only way to maintain the precision he seeks in his wines. After a slow, mostly spontaneous fermentation, often with an intensive maceration period, the wines remain on the fine yeast for a long time. In the last ten years a certain style of wine has developed: clear as spring water, light, tasty - typical Pauly.
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